
! ! ! ! !""!年 张吉龙不再担任亚足联竞赛委

员会主席!中国在亚足联任职席位从 #人减至

$人"

!"%"年 韦迪增补为职业联赛委员会

委员"

!"%%年 张吉龙竞选国际足联亚洲区

执委失败"

!"%$年 担任亚足联代理主席的张吉

龙选择不参加新一届主席竞选"

!"%#年 张吉龙卸任亚足联副主席"张

剑增补为国际足联亚洲区执委"

!金雷
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! ! ! !本赛季英冠落下帷幕，贝尼特斯带领纽
卡斯尔以第一名升回英超。而同城死敌、莫
耶斯执教的桑德兰则提前降回英冠。
最后 $轮，纽卡一度落后领头羊布莱顿

&分，贝尼特斯率队完成了大逆转。收官战，
纽卡主场 $比 "大胜巴恩斯利，布莱顿则在
客场被老牌球队阿斯顿维拉 %比 %逼平。从
英超降级一年后，纽卡以最快的速度回来
了。“这种感觉与我带利物浦、切尔西夺冠和
特内里费升级时一样激动。”贝尼特斯赛后
表示。
纽卡球迷现在最关心的，是贝尼特斯能

否留任，带队征战下赛季的英超。贝帅透露，
自己将与俱乐部主席阿什利沟通后做出决
定。贝帅是否留任，关键要看俱乐部升回英
超后的投入。上赛季降级后，包括西索科、维
纳尔杜姆在内的几名主力都转去了其他球
队，俱乐部若不在今夏大幅提升阵容，很难
在顶级联赛立足。
英国媒体披露，下赛季俱乐部将提供至

少 &"""万英镑用于改善阵容。但这笔预算
怎么用，贝尼特斯还需要与阿什利确认，“我
没索求什么，我是一名理智的主教练，需要
了解俱乐部的计划，有时候我们要认清现
实。”关于自己的未来，贝帅意味深长地说，
“你从来不知道前方转角处有什么在等着
你，足球就是这样。”

而对一年前曾与贝尼特斯竞争纽卡帅
位的莫耶斯而言，转角处等着自己的，是失
败的苦涩。

第 $'轮英超输给伯恩茅斯后，他执教
的桑德兰只积 !%分，提前 $轮降级。下个赛

季，纽卡斯尔城仍有一支英超球队，一支英
冠球队，只不过，掉入深渊的换成了“黑猫”。

赛季至今，桑德兰赢了 #场，输了 !$

场，进 !(个球，丢 #"个球，提前结束了十年
英超之旅。莫耶斯成为俱乐部历史上征战英
超成绩第二差的主帅，垫底的是 !""')!""#

赛季的麦卡锡，当时球队只拿到 %'个积分，
赛季还未结束，爱尔兰教头就被炒了鱿鱼。

不过，莫耶斯的名头比麦卡锡响亮许

多，又拿着 !""万英镑的年薪，对“黑猫”球
迷实难交代。好在桑德兰老板肖特主动承担
责任，他在俱乐部官网发表声明，称自己在
引援方面存在失误。
有了老板分担责任，莫耶斯找回不少信

心，他透露下赛季将继续执教桑德兰。他同
时确认，因为球队降级，目前攻入 %'粒联赛
进球的头号射手迪福确定离队。

本报记者 金雷

! ! ! !亚冠小组赛最后一轮，上
港依然想要力争小组第一，可
惜的是主动权并不在自己手
中。由于已经提前一轮小组出
线，博阿斯把有黄牌在身的奥
斯卡、胡尔克两大核心外援留
在了上海，他们没有随队飞往
悉尼。如今，只有在争取客场
击败西悉尼流浪者的同时，寄
希望于浦和红钻在首尔平球
或输球，上港才能反超对手拿
到小组头名。
北京时间昨天上午 #时，

上港全队抵达悉尼。球队一行
中，并未看到奥斯卡、胡尔克
的身影。原来，两人各有一张
黄牌在身，而亚冠的规则是小
组赛阶段吃到一张黄牌的球
员到淘汰赛阶段自动清零，但
如果有红牌或两张黄牌，将带
入淘汰赛。为了避免非战斗性
减员，博阿斯干脆没有把他们
带到客场。
前 '轮比赛中，西悉尼流

浪者 %胜 *负只积 $分，排在
小组最后一名，已经早早被淘汰出局，因此明晚
的比赛他们也不大会死拼。对上港而言，即便在
客场，拿下这个对手也不会太难。在博阿斯看
来，小组第一的位置很重要，毕竟在首轮两回合
淘汰赛中能够拥有“先客后主”的优势，而且对
面小组中江苏苏宁已经位列第一，如果两支中
超球队提前相遇，显然不是一件好事。
来到悉尼的第一天，博阿斯没有安排任何

训练，因此从教练到队员都难得有空到悉尼市
区转一转，看看歌剧院、吃吃海鲜或会会朋友，
只需在晚上 %%时之前返回酒店即可。可见，上
港完全是以一种轻松的心态来面对明晚的比
赛，当然，全取 $分还是他们的目标。

特派记者 关尹 #本报悉尼今日电$

! ! ! !中国足协昨天称网
传新闻“中国足协写报
告确认申办 !"$* 年世
界杯”不属实。
昨天有媒体报道称，

中国足协已正式写报告，
申办 !"$* 年世界杯，消
息一出便引发强烈关注。
报道中还提到：根据国际
足联相关规定，在卡塔尔
主办 !"!! 年世界杯后，
亚洲国家下一次主办世
界杯，最早要等到 !"$*

年，而一旦国际足联在 '

月 %%日的全体代表大会
中通过新的决议，允许在
环境许可的情况下，由主
办过前两届杯赛的所在
大洲的国家或地区继续
主办，中国就可以申办
!"$"年世界杯。
昨天中午，中国足协

新闻办官方微博发布声
明澄清：该新闻报道并不
属实，足协目前并未提出
世界杯的申办。

声明中写道，“再一
次被申办世界杯的新闻
刷屏了。有些媒体朋友有
点心急啦，小编也希望能
够早日在家门口看上世
界杯，但出于严谨的工作
要求，还是得向大家澄清
一下，目前还没有提出具
体哪一届世界杯的申办，
网传新闻‘中国足协写报
告确认申办 !"$*年世界
杯’不属实。”

有关世界杯申办事
宜，《中国足球改革发展总体方案》中两次提
及，具体内容为：在“远期目标”中提出“积极
申办国际足联男足世界杯”和在“促进国际赛
事交流”中提出“研究并推动申办国际足联男
足世界杯相关工作”。

本报记者 金雷

! ! ! !北京时间昨天下午，在巴林首都麦纳麦
举行的亚足联第 !&届全体代表大会上，经大
会一致通过，中国足协常务副主席兼秘书长
张剑与韩国足协主席郑梦奎、菲律宾足协主
席阿拉内塔和来自孟加拉国足协的女性理事
玛芙萨一同当选国际足联理事，任期为 !"%&

年至 !"%+年。

迟到的理事资格
张剑当选好事多磨。按原计划，去年 +月

在印度果阿举行的亚足联代表大会，张剑代
表中国足协参选国际足联亚洲区新增理事席
位，却因为各会员协会直接投票决定暂停竞
选，拖到了昨天。而在竞选前一周，竞争对手、
科威特的法赫德亲王因为贿赂丑闻退选，竞
选人变成张剑、郑梦奎和阿拉内塔 $人。

面对形势变化，中国足协和张剑积极应
对，竞选延迟的 +个月里，张剑“主动出击”，
多次造访亚足联会员协会国足协，为竞选争
取更多支持。

急需外交话语权
!""%年的十强赛抽签被圈内看作是足球

外交的巨大成功。此后，中国足球陷入内部动
荡，逐渐失去在国际足坛的话语权。近些年，
因为远离国际足联决策层，中国足球不止一
次吃了外交嬴弱的亏。特别是在亚足联执委
中不见中国人的身影，重大事务上任由他人
指摘。!""&年，作为女足世界杯东道主，中国
队的关键比赛却被国际足联因天气原因延
期。!"%%年，亚足联修改评分规则，将中超球
队的亚冠名额缩减至 $,'个……

外交无小事，特别是充满博弈、波谲云诡
的国际足坛。两年前的国际足联亚洲区执委
竞选，中国又一次被甩在身后。日本的田岛幸
三通过一年多的“运作”，拜访 *"多个亚足联
会员协会，以 $#票高票当选。去年的“果阿风

波”后，接任张吉龙亚足联副主席职位的郑梦
奎又突然宣布，重新竞选理事席位。

长袖善舞争利益
去年 '月，国际足联全面实施改革，新

成立的理事会取代原来的执委会。今后，包
括世界杯主办权在内的议案，将由这个新成
立的理事会投票决定。张剑取得的理事资格，
是中国足球谋求参与国际足联重大事务决策
的前提。

同时，国际足联凡有风吹草动，作为中国

足协实际领导人，张剑也将第一时间把信息
带回国内，带领中国足协迅速应对，充分争取
中国足球的利益。
中国足协昨天发表官方声明-“此次当选，

将有利于为国内足球运动发展创造良好的外
部环境，也向亚洲和国际足坛展现了中国足
球勇于承担责任，积极发挥自身作用的良好
形象。中国足协将一如既往履行责任和承诺，
践行职责，支持亚洲和世界足球发展，为亚洲
和世界足球发展作出更多贡献。”

本报记者 金雷

张剑昨当选国际足联理事
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同城劲敌一升一降
贝尼特斯莫耶斯悲喜两重天
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